littorales. Enfin, il s'attache à regarder vivre l'homme: l'agriculteur, le pêcheur, le bûcheron, l'amérindien, l'Inuit et le citadin.

Brun, Henri, <u>Le territoire du Québec: six études juridiques</u>, Québec, Presses de l'Université Laval, 1974, 300 p.

Six études juridiques sur: l'évolution du territoire du Québec; les droits des Indiens sur le territoire du Québec; le Québec et la décision du Conseil privé de 1927 concernant le Labrador; le droit québécois et l'eau (1663 - 1969); le statut juridique du golfe Saint-Laurent; les implications juridiques d'une politique d'accessibilité aux territoires de chasse et de pêche du Québec. L'auteur semble déplorer les diverses enclaves fédérales en territoire québécois.

Canada, L'Atlas national du Canada, Toronto, Macmillan, 1974, 255 p.

L'ouvrage vise à communiquer aux utilisateurs la conscience de la diversité des conditions climatiques du Canada, de la variété et de la richesse de son environnemnt naturel et de ses ressources, de son histoire et de sa mise en valeur nationale. En même temps, il cherche à transmettre une image de l'unité qui existe parmi ses concitoyens. On y trouve des cartes topographiques, économiques, routières et même culturelles.

Canada, <u>Faits géographiques</u>, Ottawa, Ministère de l'Energie, des Mines et des Ressources, 1975, 62 p.